
ПРОТОКОЛ №9 

заседания правления ТСЖ «Ефимьево-1» 

от 14.11.2016г. 

 

Требования к кворуму: 50% + 1 от общего числа членов правления. 

Состав правления: 5 человек   

Присутствовали: Члены правления:  

Веденеев А.В., Заборская Г.А., Давыдова Е.В., Симушкин И.И.  

Кворум имеется. 

 

                                                     Повестка заседания: 

1. Рассмотрение обращения жителей дома (коллективное заявление от 11.11.2016г., 

заявление Уткиной И.А. кв.124) 

 

По первому вопросу:  

    выступила Давыдова Е.В., которая зачитала заявление Уткиной И.А. (к.124) и 

коллективное заявление жителей дома. В обоих заявлениях жители обращаются с 

просьбой произвести отлов бездомных животных, которые в течение последних  трех 

месяцев обитают на территории детской площадки около нашего дома.   Собаки 

действительно создают угрозу жизни и здоровью и детей и взрослых,  т.к. часто бывают 

агрессивны, лают на прохожих, пугают детей, бегают за детьми, создают антисанитарные 

условия на детской площадке и около подъездов.  

   Мария Михайловна от имени ТСЖ  уже обращалась к администрации нашего города 

(коллективное письмо от 11.10.2016г.) с просьбой произвести отлов бездомных животных, 

на что получила отказ (письмо №П-41-831 от 09.11.2016) с ссылкой на отсутствие 

финансирования  в муниципальном образовании.  

  Таким образом, в целях обеспечения безопасности  жителям дома, проблему с отловом 

собак, предлагаю решить следующим образом: заключить договор с ИП Саратов В.Р. г. 

Вязники на отлов бездомных собак, оплату произвести за счет средств ТСЖ, сумма по 

договору будет составлять 3000 руб. (1500 руб. за собаку). В качестве альтернативы есть 

предложение из г. Коврова от ИП Макулин А.М., стоимость 5000 руб (2500 руб. за 

собаку). Указанные предприниматели имеют соответствующие документы на 

осуществление данного вида деятельности и неоднократно производили отлов собак в г. 

Вязники и на территории Вязниковского района  

Решили: заключить договор с ИП Саратов В.Р. г. Вязники на отлов бездомных собак, 

оплату  в сумме 3000 руб. произвести за счет средств ТСЖ. 

 

Голосовали:  

За------------------4 чел. 

Против------------0 чел. 

Воздержались---0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 
 

   

Председатель правления                        Давыдова Е.В. (по Доверенности от 01.11.2016г.).                              

  

Члены правления:                                   Веденеев А.В.,   

                                                                  Заборская Г.А.,  

                                                                  Давыдова Е.В.   

                                                                  Симушкин И.И.  

                                                                   



 


